

*Marcinelle*

# De nouveaux locaux pour le cercle de bridge de Charleroi

Dans notre civilisation de loisirs, le bridge — comme tous les « sports » de l'esprit — est sans doute appelé à connaître un bel essor, car il allie le plaisir de « taper la carte » à celui d'exercer la mémoire et le raisonnement. Et s'il est plus difficile à bien pratiquer que la plupart des autres jeux de cartes, il n'en est pas pour autant l'apa-

nage des « matheux » ; ce qu'il requiert tient de la logique pure et simple.

En sachant cela, c'est de plus en plus nombreux que les « bridgeurs » s'adonnent à leur passe-temps favori dans un cercle reconnu comme par exemple le Cercle de Bridge de Charleroi.

C'est pourquoi, ce cercle

vient de s'installer dans des locaux plus vastes et mieux adaptés à ce genre de « sport ».

Le succès de ces activités l'a contraint à abandonner ses anciens locaux devenus trop exigus. Le nouveau cercle a maintenant ses assises au n. 97 de l'Avenue Meurée à Marcinelle.



JOURNAL ET INDEPENDANCE

March 13 novembre 1984